

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
Herausgeber: Association pour la défense des intérêts du Jura
Band: 17 (1946)
Heft: 10

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura

Paraissant 8 à 12 fois par an

Président de l'A. D. I. J. : M. F. REUSSER, Moutier Tél. 9 40 07	Secrétaire de l'A. D. I. J. et Administr. du Bulletin : M. R. STEINER, Delémont Tél. 2 45 83	Caissier de l'A. D. I. J. : M. H. FARRON, Delémont Tél. 2 16 57
---	--	--

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — **Abonnement annuel**: fr. 5.—, le numéro : 75 ct. — **Publicité**: S'adresser au Secrétariat de l'A. D. I. J. à Delémont.

Editeur: Imprimerie du « Démocrate » S. A., Delémont.
Pour toute reproduction de textes, indiquer la source.

SOMMAIRE :

Le tourisme pédestre dans le Jura et la collaboration des communes. — Annexes : I. Trafic de transit des marchandises et des colis postaux par Delle. II. Tronçon jurassien du B. L. S. Moutier-Longeau.

Le tourisme pédestre dans le Jura et la collaboration des communes

En 1938 et 1939 sont apparus dans le Jura les premiers indicateurs jaunes du tourisme pédestre. Jalonnant quelques itinéraires caractéristiques, ils marquaient le début d'une action de grande envergure, interrompue par 6 ans de service actif. Victimes bien innocents des circonstances ils ont dû disparaître dans l'ombre et attendre le retour de temps moins dramatiques. Depuis quelques mois on les revoit, un peu ternis par leurs premières années d'exposition aux intempéries et par la poussière des remises. Ils sont accompagnés d'une quantité imposante de nouveaux confrères et chaque jour leur nombre augmente dans les régions actuellement en travail chez nous, les Franches-Montagnes, le Clos du Doubs, Chasseral, Moron. Toutes les autres régions du Jura sont étudiées et dans un avenir prochain, leurs chemins, les chemins du touriste, du promeneur, seront eux aussi, munis de la signalisation particulière de l'Association suisse du tourisme pédestre. C'est que la même action est en cours dans toutes les régions de la Suisse, de Chiasso à Bâle comme de Genève à Romanshorn. Partout le touriste trouve aujourd'hui ces mêmes indicateurs jaunes avec dans la partie centrale, qui porte le nom du lieu de stationnement, un petit écusson cantonal.

De temps en temps vous rencontrez un curieux sympathique, qui vous demande qui s'occupe de la mise en place de ce